

# 「ランチルームも特別教室も」「従業員0の会社でいいのか」

## 「エアコンを計画的に設置」と答弁

## 通年観光計画策定支援業務委託で



### 平良木議員の一般質問に

#### 特別教室にエアコンを

平良木議員が最初に求めたのは、今夏の猛暑を受けての小中学校の特別教室や体育館などへのエアコン設置です。

教育長は、「特別教室やランチルームのエアコンは、学びの環境を整えるためにも、計画的に設置していきたい」と答えました。しかし、体育館に関しては、「当面見送らざるを得ない」と答えました。

そこで平良木議員は、「2学期はじめは体育の授業ができそうもない」との現場の声を紹介し、「ごく普通に授業を受けられるように財政措置をすることが必要ではないか」と市長に迫りました。



### 橋爪議員 一般質問で指摘

#### 検証総括で方向性を

橋爪議員は、最初に原発問題で、県の三つの検証に関して、「県は専門家や県民の声を聞かずに検証の総括を独自にまとめようとしているが、これをどう見ているか」とたずねました。これに市長は、「見解を述べる立場にないが、総括を早く進めることや、結果を分かりやすく県民に説明することが必要と考えている」と答えました。

そこで橋爪議員は、「柏崎刈

羽原発を抱える新潟県で、どうしたらいいかという方向性を示すまとめを出すように県に働きかけてもらいたいかがどうか」と迫りました。これに市長は「東京電力がこの事故を起こしたので、本当に東京電力が対応できるのかどうなのかを問い合わせなくてはならないし、説明を求めなくてはならない」と答えました。

#### 「再委託の調査を」と指摘

橋爪議員は次に、「通年観光計画策定支援業務委託を、報道機関が関与している会社と契約したが、どう考えているのか」とたずねました。

市長は、「報道機関は、事業者によっては、文化やスポーツ振興など様々な形で地域貢献に取り組んでいると認識している」と答えました。そこで橋爪議員は、「報道機関が入った会社が市の業務を受託して仕事をしようになったら、市に批判的な記事を書けなく

た。その結果、市長は、「子どもが育つためには十分な教育が必要という考え方は、私の政策の中で大事なものである」と、その意味で予算が必要という話をして」と答えました。

#### 給食費を無償に

平良木議員は次に、給食費の無償化を求めました。このことはこれまでにも何回も求めてきましたが、その都度「経済的理由により就学

が困難な児童生徒には全額補助している」として拒んできましたが、今回の質問にも最初は同様な答弁を繰り返しました。

そこで平良木議員は、「子どもに関することであれば、区別をせずに、どんな所得の世帯の子であっても、普遍的に大事にすることが必要で

なる。そこを考えてもらいたい」と指摘しました。そして、「プロポーザルに申請した時点で、この会社の従業員は何人か」とたずねました。これには担当部長が「0人である」と答えましたので、橋爪議員は「業務実施体制書の中に、わざわざ再委託(下請け)先を書く欄まで設けているが、従業員が0では、再委託しないと受け付けることができなかつたことが初めからわかってたのではないか。再委託の欄まで設けるのは一般化されているのか」と迫りました。

これには財務部長が、「委託を受けた業務の主たる業務を全て一括して、再委託することは禁じられている。各担当の発注となつているので、再委託先まで記載されるかどうかは承知していない」と答えました。橋爪議員は、「違反行為があるかないか調査する必要がある」と指摘しました。

「はないか」と迫りました。これに対して教育長は、「その普遍的な考え方が私は当然だと思つている」と答えました。

そこで、平良木議員は「子どもを大事にするなら給食費無償があつていいのではないかと市長に迫りました。

これに対して市長は、「子育てプロジェクトを中心に、そのことも焦点に加えながら、検討している」と答えました。

**依然継続  
高水準!**

上越保健所管内  
新型コロナウイルス感染症  
感染者定点報告数

8月28日～9月 3日 27.00 (県22.65)  
9月 4日～9月10日 31.50 (県23.53)  
9月11日～9月17日 30.50 (県20.08)

**日本共産党上越市議員団ニューズ**

No.806 2023年10月1日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石)  
絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町)  
先 平良木 哲也 090-1808-6919 (上中田(金谷区))